

DIRECTOR DE OBRAS

C. Miguel Ángel Macip Molina

Realizó estudios de Licenciatura en Ingeniería Civil y de la Licenciatura en Desarrollo Urbano Municipal por la Universidad Metropolitana de Puebla.

Ha desempeñado diversos puestos dentro de la Administración Pública; Director de Obras Públicas en los Municipios de Juan N. Méndez y Tlapacoya en el Estado de Puebla; Secretario de Obras Públicas en el Municipio de San Andrés Cholula del Estado de Puebla.

Su trayectoria Profesional en el sector público le ha dado la oportunidad de conocer a fondo las necesidades de los habitantes del Estado de Puebla, además le ha permitido establecer las estrategias de planeación, ejecución, y control de la Obra Pública, con la finalidad principal de mejorar la calidad de vida de la población, dotando de servicios públicos e infraestructura para impulso a los sectores productivo, manufacturero y de servicios.

En el sector privado, ha participado en el desarrollo de proyectos para construcción y remodelación de obra civil, además cuenta con amplia experiencia en el área de administración de empresas de construcción, como ejecutor y consultor en integración de cursos, análisis de precios unitarios, comprobación físico- financiera de obra, y cierre administrativo de la misma, así como planeación, aplicación y desarrollo de metodologías de calidad Just in Time (justo a tiempo), Six Sigma e ISO 9000.

DIRECTORA TÉCNICA Y LOGÍSTICA

C. Yissel Juárez Reina

Egresada de la Licenciatura en Diseño Gráfico y Comunicación por la Universidad Madero (cédula en trámite)

Ha participado en cursos y seminarios como “Seminario de Trabajo en Equipo”, “Seminario de Calidad Aplicada” otorgados por el H. Ayuntamiento de Puebla; “Curso de Calidad, Atención y Servicio al Cliente” por la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Puebla; y “Curso de Calidad de Vida y Trabajo” otorgado por COPARMEX.

Dentro de la Administración Pública ha desempeñado el cargo de Jefe de Relaciones Públicas del Programa “Adopta tu Ciudad y Dignifícala” el cual involucraba a la ciudadanía y al sector empresarial para el cuidado de áreas verdes y su mantenimiento.

Desempeño el cargo de Secretaria Particular de la Dirección General de Servicios Públicos, Control y Seguimiento de Jefaturas de calles. Parques y jardines, alumbrado, cementerio y antirrábico municipal durante el periodo (1996-1999).

Directora de Enlace Gubernamental y Coordinación y Logística de la Gobernabilidad del Presidente Municipal, en vinculación con los tres niveles de gobierno federal, estatal y municipal. Coordinación de AMMAC (Asociación de Municipios de Acción Nacional), ANCMPPM (Asociación de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial), Coordinación de la OCPM (Organización de Ciudades del Patrimonio Mundial), Coordinación con los Convenios de Colaboración con Entidades Públicas y Privadas para el beneficio de la gente vulnerable durante el periodo (2002-2005)

Fungió como Coordinadora General de la Red de Mujeres del Municipio de Puebla en el Enlace Legislativo del Senador de la República Marco Humberto Aguilar Coronado.

En la empresa privada se ha desempeñado en la jefatura del área de Relaciones Públicas y Mercadotecnia de la empresa IBACSA bajo el mando del Arq. José Ignacio Acevedo Ponce de León.

Durante esta administración (2011-2012) se desempeño en el cargo de Jefa de Atención Ciudadana y Comunicaciones de la Dirección Técnica y Logística, donde se atiende y canaliza las solicitudes de apoyo para los ciudadanos mediante el programas como el de "Conciencia de Ciudadana" cumpliendo y dando seguimiento a los acuerdos y compromisos de la Secretaría con la ciudadanía; y como la Titular de la Unidad de Acceso a la Información Pública de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas cumpliendo como sujeto obligado en atender solicitudes de información y la actualización de la información pública de oficio que marca la Nueva Ley de Transparencia del Estado de Puebla para el portal del H. Ayuntamiento de Puebla.

Actualmente (septiembre, 2012) cumple con el cargo de Directora Técnica y Logística de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas.

DIRECTOR DE DESARROLLO URBANO

Arq. Edgar Vélez Tirado

Egresado de la Licenciatura en Arquitectura por la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Cédula Profesional: 2691818). Candidato a Maestro en Ordenamiento del Territorio en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

Ha participado en la elaboración de diversos proyectos estatales como el Programa Estatal de Desarrollo Urbano de Puebla y el Programa Regional Atlixcatlil-Quetzalcoatl; y proyectos regionales en los Municipios de Santo Tomas Hueyotlipan, Acatlán San Pablo Anicano, Xayacatlán de Bravo, Izúcar de Matamoros y Puebla; de igual manera en el Estado de Tlaxcala con 19 Estudios Urbanos.

Fungió como Secretario Particular y Encargado del Área de Evaluación y Desempeño en la Secretaría de Gestión y Obra Pública para el Desarrollo Urbano Sustentable durante la Administración Pública Municipal 2008-2011.

Director de Control Administrativo y Presupuestal de la S.G.U.O.P.D.S. del Municipio de Puebla de Febrero de 2011 a Mayo de 2011

Director Técnico y Logística de la S.D.U.O.P. del Municipio de Puebla de Mayo de 2011 a Mayo de 2012

Además de contar con experiencia docente, en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) y en la Universidad Cuauhtémoc Campus Puebla.

DIRECTORA DE ASUNTOS JURÍDICOS

MTRA. LILIA ARGELIA CARMONA AGUILAR

MAESTRÍA FISCALIZACIÓN Y RENDICIÓN DE CUENTAS 2009-2011

Benemérita Universidad Autónoma de Puebla
Facultad de Administración
No. de Cédula Profesional: 6764806

LICENCIATURA EN DERECHO 1997-2002 (ABOGADA, NOTARIA Y ACTUARIA)

Benemérita Universidad Autónoma de Puebla
No. de Cédula Profesional: 3763057

DIPLOMADOS

Gestión Pública Municipal
Tecnológico de Monterrey Campus Puebla 2012

Introducción al Coaching para reforzar habilidades de dirección
Universidad Iberoamericana Campus Puebla 2011

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Ha desempeñado diversas actividades tanto dentro de la Administración Pública y como consultor externo en diversos municipios.

En el sector público ha trabajado diseñando estrategias administrativas y fiscales en materia que han permitido establecer mayor captación de recursos propios en los municipios, así como la actualización del marco jurídico apegado a las nuevas disposiciones legales.

Ha participado en proyectos de elaboración de Paquete fiscales, propuestas, análisis, revisión con Unidades Administrativas para Elaboración de Leyes de Ingresos, elaboración Iniciativas de paquete fiscales, Análisis y Revisión de Tablas de Valores Catastrales y de Suelo y Construcción, Análisis, revisión, discusión y elaboración de Acuerdos, Reglamentos, Propuestas en materia fiscal de diversos ayuntamientos.

En el sector privado ha participado ha desarrollado proyectos para franquicias, administración y estudio de niveles de negociación, así como el desarrollo y supervisión de franquiciatarios, operación y desarrollo de franquicias, planes de negocios, registro de marcas, planeación estratégica, actualizaciones y seguimiento a franquiciatarios, para diversas empresas dentro del Estado de Puebla.

Así también se ha desempeñado como abogado litigante en materia fiscal y administrativa para diversas empresas dentro y fuera del estado.